

Dennis Schneider



Dennis Schneider, der mit 43 Jahren mit ALS diagnostiziert wurde, hat seine Erfahrungen aktiv genutzt, um das Leben mit der Krankheit zu gestalten und aufzuklären. Durch seine berufliche Erfahrung im Umgang mit Behörden, seine Fähigkeiten als Projektleiter und seine langjährige Vorstandstätigkeit im BTV Aarau Volleyball, insbesondere zehn Jahre als Präsident, bringt er wertvolle Kompetenzen mit. Auf seiner Plattform my-als-life und den zugehörigen Social Media Kanälen bietet er praktische Tipps und fördert das Verständnis für ALS, was ihm ermöglicht, die Bedürfnisse der Betroffenen und deren Angehörigen effektiv zu vertreten.